



【本校の教育目標】  
ふるさとを愛し、自ら学び、心豊かに、たくましく生きる児童の育成  
～やる気・気づき・根気・絆をはぐくむ安久ならではの教育～

# 「一歩前進」 安久小学校便り

平成30年  
11月5日発行

## 支援訪問

10月19日(金)、学校経営の在り方や授業の在り方等について、都城市教育委員会並びに南部教育事務所の先生方に指導助言をいただき支援訪問がありました。

まず、児童の登校の様子から見ていただきました。次に、学校経営について説明した後、全ての先生方の授業を見ていただきました。3時間目には、4年1組の国語「ごんぎつね」の授業と5年2組の算数「面積」の授業を研究授業として実施しました。午後は、授業の在り方について、本校職員と御来校された先生方とで研究協議を行いました。

本校では、今年度、「児童が『分かった！』『できた！』と実感できる授業の創造」を研究主題に、「国語科と算数科における学習指導過程の工夫・改善を通して」を副題に設定して、校内研究に取り組んでいます。その研究の成果を披露し、忌憚のない指導助言をいただきました。

### 【成果と課題、今後の対応・対策】

#### 1 成果と課題

##### (1) 国語科部会

- 単元を貫いた言語活動「ごん日記」を位置付けたことで、主人公の気持ちの変化を捉えさせるとともに、感じ方の違いに気付かせることができた。
- 児童の実態に応じた手立てや学年の課題を次年度へも繋いでいく。

##### (2) 算数科部会

- 児童に実態に応じた手立てや学習指導過程の工夫により、児童の学習意欲を高めている。
- 全国・県学力テストの類似問題に普段から取り組んでいく必要がある。



4年1組 国語



5年2組 算数 少人数指導



各学級の授業風景と研究協議会

#### (3) 全体会

- 学力テストを分析し、焦点を絞った授業づくりを実践していくとともに、授業で身に付けさせたいポイントや能力を明確にした授業改善をしていく必要がある。

#### 2 今後の対応・対策

- (1) 学力テスト結果は、経年変化と領域別達成度について分析し、児童の正確な実態把握に努め、授業改善を図る。
- (2) 道徳の時間を核としたいじめのない学校づくり、家庭・地域と連携を図り、三位一体となった心の教育に取り組む。
- (3) 安全教育の充実と体育の時間を中心に日常的な体力の向上を目的とした活動を充実させる。また、児童及び保護者への啓発を推進し、う歯治療率の向上に努める。
- (4) 地域の伝統芸能の継承活動や、学校運営協議会及び小中連携による教育活動の充実を一層図っていく。

※ 児童が笑顔で元気、教職員が笑顔で元気。そして、保護者や地域の方々の絶大な協力と支援。だからこそ充実した教育活動が展開できます。今後とも、変わらぬ御理解と御支援をどうぞよろしくお願いいたします。



待ちに待ったプールの全面改修工事が始まりました。来年2月末完成の予定です。次年度の水泳学習や三校合同の水泳教室が楽しみです。

### 「き」を大きく育てていきましょう

- ① 【やる気】 夢をもち、進んで勉強する子ども
- ② 【気づき】 互いに助け合い、尊重し合う子ども
- ③ 【根気】 自ら体を鍛える子ども
- ④ 【絆】 安久を愛する子ども

# ふれあい広場

10月21日(日)、ふれあい広場(日曜参観)を実施しました。たくさんの方々の保護者の方々に参加していただき、各学年の趣旨を生かした活動が今年も展開できました。どの学年も、児童も保護者も楽しそうに活動していました。ありがとうございました。【絆】



第1学年	第2学年	第3学年
ミニ運動会	いも料理	エアロビクス
第4学年	第5学年	第6学年
マグカップ 絵付け	おにぎり作り	コサージュ 作り

# 市陸上運動教室

入賞  
おめでとう

10月23日(火)、市陸上競技場において都城市内の6年生が一堂に会して、第69回都城市小学生陸上運動教室が開催されました。県内でも類を見ない歴史ある教室です。今年度は、大会新記録は出ませんでしたが、県の標準記録達成者は、数多く出ました。どの児童も、一生懸命に最後まで走りぬく姿、競技する姿が印象的でした。本校から1名、1000M走で第5位に入賞しました。【やる気・根気】



## 【県文集「ともだち」の入賞者】

優秀賞 1年 井手上 さん  
優秀賞 5年 豊倉 さん  
谷口 さん  
入選 3年 石窪 さん  
入選 5年 岸本 さん 神野 さん  
挿絵掲載 5年 竹下 さん  
石窪 さん

## 【県明るい選挙書道展】

金賞 2年 山元 さん

## 【県学校発明くふう展】

入選 2年 矢野 さん

## 【市木工工作コンクール】

木青会副会長賞 5年 豊倉 さん

## 【県スポーツ少年団大会】

第4位 4年 時任 さん

## 【県ガールズエイトサッカー】

U12 5年 山元 さん

※ いろいろな分野で、安久の児童が頑張っています。誇らしい限りです。



10月25日(水)、中郷地区公民館多目的ホールにおいて、平成30年度中郷地区戦没者合同慰霊祭が行われ、参列しました。児童代表として、第6学年の3名も6年生全員で心を込めて折った千羽鶴を持って参列しました。

本地区の忠霊塔に合祀された英霊579柱に対する畏敬の念と恒久平和を強く望む思いを胸に、しめやかに行われました。

追悼の言葉の後、参列者が献花を行い、千羽鶴献納、来賓挨拶、そして、中郷中学校の代表生徒(3年生3名、2年生2名)による平和へのメッセージが読み上げられました。

戦後73年が経過しましたが、忘れてはならない戦争の悲惨さと苦しみ、そして、平和な世界を一人一人の心が築いていくことの大切さを再認識しました。【気づき】